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ESTADO DE SÃO PAULO 
REQUERIMENTO n/6Fon

Ementa: Requer informações sobre
implantação de redutores de
velocidade na Av. Rosa Belmiro Ramos

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

O vereador GABRIEL BUENO, no uso de suas atribuições legais, requer nos termos
regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhadoà Exma. Senhora Prefeita Municipal,
o seguintepedido de informações:

1. A prefeitura tem ciência que veículos transitam em alta velocidadeAv. Rosa Belmiro
Ramos, no bairro Ortizes, colocando motoristas e pedestres em risco?

2. Sesim, qual providênciasestão sendo tomadas?

3. Existe projeto ou estudo para colocação de lombadas ou outro tipo de redutor de

velocidadede na referida via?

4. Sesim, favor enviar cronogramae previsão de implantação.
S. Se não, favor verificar a possibilidade.

Es

fstificativa

Este vereador foi procurado por munícipes reclamando da velocidade alta que veículos

trafegam pela referia via e faz o referido pedido respaldado por sua função constitucional e
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